



## ¿Qué hizo Enrique Vargas en diciembre?

- Enrique Vargas del Villar no presentó ninguna iniciativa durante todo el mes. Realizó distintos pronunciamientos en contra de las leyes secundarias de la Reforma Judicial. Además, se vio involucrado en la confrontación física y verbal entre el senador del PAN Mario Humberto Vázquez y Adán Augusto López, coordinador de la bancada de MORENA en el Senado.
- El primero de diciembre, Enrique Vargas del Villar asistió al Informe de Gobierno del presidente municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández, emanado del PRI y quien ha manifestado su admiración por el exgobernador Alfredo del Mazo Maza. Allí, Enrique Vargas se tomó fotografías con los exgobernadores priístas César Camacho y Arturo Montiel y las presumió en sus redes sociales.



- Al día siguiente, el 2 de diciembre, Vargas acudió al Tercer Informe de Gobierno y Toma de Protesta de la presidenta municipal de San Mateo Atenco, Ana Muñoz Neyra, también priísta y simpatizante de Alfredo del Mazo. Por último, el 3 de diciembre, Vargas felicitó a su propia esposa por haber asumido por segunda ocasión como alcaldesa de Huixquilucan.

- Dos semanas después, Vargas volvió a Metepec a la toma de protesta de Flores Fernández, pues resultó reelecto para el cargo en los comicios de junio de 2024.
- El 11 de diciembre, la asociación civil Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad publicó el reportaje “Los fantasmas azules”, en el que reveló que el ayuntamiento de Huixquilucan, mientras fue gobernado por Enrique Vargas y su esposa, otorgó contratos a 24 empresas fachada, incluso algunas de ellas consideradas factureras, por más de 80 millones de pesos. Enrique Vargas dio al día siguiente una rueda de prensa en la que dijo: “se me hace muy raro que sacaron información que viene en la página del municipio.”



### Memoria...

Hace 9 años, un diciembre de 2016, el presidente municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, y sus escoltas, rompieron los sellos de clausura del restaurante Hooters localizado en un centro comercial de Ciudad Satélite, en Naucalpan y se confrontaron con agentes de seguridad pública e inspectores de protección civil de ese municipio.

Personal de seguridad privada al servicio de Vargas intentó impedir la clausura del restaurante y retuvieron a elementos de Protección Civil, luego de que establecimiento violara distintas disposiciones legales y no tuviera al día sus medidas de seguridad.

El hecho derivó en un enfrentamiento mediático y público entre Vargas y el presidente municipal de Naucalpan, Édgar Olvera Higuera, también emanado del Partido Acción Nacional. Asimismo, días después, Hooters, se deslindó del comportamiento de Vargas, mientras que el Secretario del Ayuntamiento de Naucalpan dijo que el quebranto de los sellos no era responsabilidad de la empresa: “las tropelías y faltas a la ley no fueron parte de ellos”, sino del propietario de la plaza, en referencia a Vargas y su familia.